



## Javier López Casarín: Denuncian amenazas a diputados cercanos a Marcelo Ebrard



MÉXICO (PAMELA CERDEIRA).- En entrevista con Pamela Cerdeira, para MVS Noticias, Javier López Casarín, líder Nacional de Plataforma Verde, explicó que se interpuso una denuncia por amenazas de gobernadores de Morena a diputados cercanos a Marcelo Ebrard.

El diputado puntualizó que al menos la mitad de los diputados federales, que han mostrado simpatía por la aspiración presidencial del ex canciller, han sido amenazados si no apoyan a Claudia Sheinbaum.

López Casarín (PVEM) explicó que lo que comenzó con ciertas conversaciones donde 'cordialmente' invitaban a que detuviéramos estas acciones, se fueron elevando al grado de poner de por medio o truncar sus carreras políticas.

El político consideró que ha sido una constante de acciones de ir empujando la raya donde la legalidad, bajo un concepto de que el 'fin justifica los medios'.

"No podemos permitir que esto suceda, hay una ley que rige el proceso, hay un acuerdo de voluntad entre los aspirantes y es muy lamentable que personas ajenas a este proceso lo empiecen a empantanar y oscurecer al comportarse fuera de la ley".

<https://bit.ly/3QHHsp9>